

Le Luxembourg était hier à l'honneur à l'exposition universelle de Shanghai

# Tout d'un grand



Tapis rouge pour la cérémonie d'ouverture de la Journée du Luxembourg: le Grand-Duc accueilli par le représentant chinois Li Yizhong

(Photo: Marc Wilwert)

■ Le Luxembourg et son pavillon étaient hier sous le feu des projecteurs de l'exposition universelle de Shanghai. Le Grand-Duc s'est spécialement rendu en Chine pour participer aux festivités de la Journée du Luxem-

bourg en présence des autorités chinoises. Le pavillon luxembourgeois, qui connaît un franc succès auprès des visiteurs, permet de vanter les atouts du Luxembourg sur le marché chinois. En marge de l'expo, la Chambre

de commerce lance aujourd'hui à Shanghai une semaine commerciale pour développer les partenariats entre les entreprises des deux pays.

■ Lire en Zoom – pages 2 et 3